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Уважаемые 

зеленоградцы! Дорогие

Поздравляю вас с замечательным праздником – 
Днем российской молодежи! 

Наши молодые люди талантливы и умны. Для 
сохранения и развития их потенциала город создает 
особые условия. В округе реализуется много моло-
дежных программ, которые становятся инвестиция-
ми в будущее страны. 

Зеленоград молод, и история его пока невелика. 
Важнейшие вехи нашей летописи: память о трудо-
вых, научных достижениях и удивительных людях. 
Молодежи продолжать эту славную историю, до-
стигая новых высот и свершений. День молодежи – 
один из тех праздников, которые отмечают не 
только юноши и девушки, но и старшее поколение. 
Чтобы чувствовать себя молодым важно быть среди 
активно действующих, целеустремленных и смелых 
людей. И это замечательно, ведь от вас в скором вре-
мени будет зависеть будущее нашего города. Уверен, 
прекрасное будущее. 

Россия стремительно развивается, и ее дальней-
шая судьба напрямую зависит от того, насколько 
вы будете способны мобилизовать свои духовные и 
физические силы на благо нашей Родины и нашего 
юного города. 

Желаю вам веры в себя, достижения поставлен-
ных целей  и многих добрых дел во славу Отече-
ства! 

Счастья вам, любви и удачи!
Префект А.СМИРНОВ

ИНФОРМИРУЕМ

ВЫПУСКНОЙ

ОФИЦИАЛЬНО

В ДОБРЫЙ ПУТЬ!В ДОБРЫЙ ПУТЬ!

20 июня в 20.00 в столице, в том числе и в Зеленограде, 
проходили выпускные вечера. Около полутора тысяч 
зеленоградских 11-классников в этот вечер получили 
аттестат об окончании школы. А 20 июня стало 
для них прощанием со школой, с любимыми 
учителями и первым шагом в самостоятельную жизнь.
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Район
ЗелАО

Дата
Время 
встречи

Место встречи
(адрес) Тема встречи

К
рю

ко
во

16.07.2014
19.00

Корп. 1816,
школа №1912

1. О размещении и работе ярмарок выходного дня на территории района Крюково
2. Об отчете администрации управы и участковых уполномоченных отдела МВД РФ по району 
Крюково о работе по укреплению правопорядка за 2-й квартал 2014 г.
3. Отчет управляющих компаний жилищного фонда района Крюково о проделанной работе за 
июнь 2014 г.

М
ат
уш

ки
но

16.07.2014
19.00

Корп. 128, 
управа района, 
актовый зал

1. О пресечении несанкционированной торговли на территории района. Вопросы внешнего вида 
торговых объектов
2. Отчет о работе участковых уполномоченных полиции Отдела МВД РФ по районам 
Матушкино и Савелки и Совета ОПОП района Матушкино за 2-й квартал 2014 г.
3. Соблюдение пожарной безопасности в жилом фонде района Матушкино

С
ав
ел
ки 16.07.2014

19.00
Корп. 311, 

управа района, 
актовый зал

1. О благоустройстве дворовых территорий района Савелки
2. Об итогах работы участковых уполномоченных полиции по профилактике правонарушений 
отдела МВД по району Матушкино и Савелки и ОПОП района Савелки за 1-е полугодие 2014 г

Ст
ар
ое

 
К
рю

ко
во

16.07.2014
19.00

Корп. 830,
управа района,
актовый зал

1. О работе с льготными категориями граждан района Старое Крюково
2. О ходе летней лагерной кампании и организации отдыха детей на территории района Старое 
Крюково 

С
ил
ин
о

16.07.2014
19.00

Корп. 1123, 
управа района,
актовый зал

1. О пресечении несанкционированной торговли на территории района 
2. О работе отдела МВД по району Силино и Старое Крюково и ОПОП по району Силино по 
профилактике правонарушений 

ПЛАН-ГРАФИК ВСТРЕЧ ГЛАВ УПРАВ  РАЙОНОВ ГОРОДА 
МОСКВЫ С НАСЕЛЕНИЕМ В ИЮЛЕ 2014 ГОДА

(Зеленоградский административный округ города Москвы)

Дорогие зеленоградцы!
Поздравляю вас с Днем изобретателя и рацио-

нализатора!
Изобретательство – это талант. Важной со-

ставляющей таланта можно назвать смелость. Это 
качество позволяет взять на себя ответственность 
за неординарное решение задачи, посвящать день 
за днем решению проблемы, не оставлять надежды 
и не терять уверенности в движении к цели. Изо-
бретатели составляют основу развития общества –
неспокойную, стремящуюся к инновациям.

Без этих замечательных людей человечество 
никогда бы не вышло на современный уровень раз-
вития. Трудно поверить, что самые простые и при-
вычные для современного человека вещи в свое 
время были идеями, изменившими ход истории.

Этот праздник отмечается с 1957 года по ини-
циативе Академии наук, а с 1979-го он приобрел 
официальный статус. Сорок пять лет Россия че-
ствует своих кулибиных. Округ много делает для 
поддержки и развития изобретательства. У нас 
действует окружное отделение Всероссийского 
общества изобретателей и рационализаторов, есть 
окружная молодежная организация ВОИР.

Развитие подразумевает поиск и реализацию 
новых нестандартных решений, а потребность в 
думающих и смелых людях была и будет всегда. 

Надежда и уверенность в завтрашнем дне – ре-
зультат внимания и поддержки изобретательства и 
рационализаторства сегодня.

Новых достижений и открытий, успеха в иссле-
дованиях и удачи в поиске!

Дорогие зеленоградцы!
Поздравляю вас с Днем российской молоде-

жи!
Именно вам, сегодняшним школьникам, 

студентам, молодым специалистам, предпри-
нимателям, в ближайшие десятилетия пред-
стоит определять лицо страны. Юность – это 
время дерзаний, свершений, надежд, поиска 
своего жизненного пути. Зеленоградскую моло-
дежь всегда отличали энтузиазм, активная граж-
данская позиция, нацеленность на успех.

Мы с полным правом гордимся талантливой 
молодежью, которая активно участвует в жизни 
Москвы и России, показывает высокие результа-
ты в учебе, научной и творческой деятельности, 
одерживает убедительные победы на междуна-
родных соревнованиях, фестивалях и конкур-
сах.

Убеждена, только вместе с вами мы сделаем 
нашу Россию процветающей страной.

Искренне желаю, чтобы каждый из вас занял 
достойное место в жизни, состоялся как профес-
сионал, гражданин великой России, и вами по 
праву гордился бы родной Зеленоград!

Дерзайте, творите, любите…
Стремитесь к высоким целям и непременно 

добивайтесь их!
З.ДРАГУНКИНА председатель Комитета 

Совета Федерации по науке,
 образованию и культуре

Префект А.СМИРНОВ

юноши и девушки!
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С 60-летием начальника Специализированно-
го управления эксплуатации коммуникационных 
коллекторов «Москоллектор» Юрия Васильеви-
ча Куклева. Желаю здоровья, удачи, успехов в 
работе на благо округа. 

Префект А.СМИРНОВ

Выражаю благодарность всем сотрудникам 
зеленоградского Хосписа №6 за помощь тяже-
лым онкологическим больным, за чуткость, от-
зывчивость, внимание, готовность всегда прий-
ти на помощь. Грамотное управление главного 
врача Алишера Иркиновича Атаджанова, адми-
нистрации хосписа улучшает качество жизни 
больных, организует моральную поддержку как 
больным, так и их родственникам.

Особая благодарность за самоотверженный 
труд, великое сострадание и доброту к больным 
людям выражаю младшему персоналу хосписа.

Е.САМОХИНА 

ПОЗДРАВЛЯЮ!

БЛАГОДАРНОСТЬ

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

www.id41.ru

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

23 июня в рамках проекта «Активный гражданин» 
стартовало голосование, в ходе которого 
москвичи определят, каким образом сохранить 
находящуюся в аварийном состоянии Шуховскую 
башню – отремонтировать и вновь установить 
на прежнем месте, перенести в другое место или 
объявить открытый международный конкурс на 
проект реставрации и дальнейшего использования. 
Опрос продлится до 6 июля.

Телебашня на Шаболовке – памятник регионально-
го значения – была построена в 1922 году знамени-
тым архитектором Владимиром Шуховым. За 90 лет 
своего существования она ни разу комплексно не ре-
ставрировалась. Из-за износа стальных конструкций 
возникла угроза утраты памятника архитектуры.

Правительство Москвы решило вынести вопрос 
на электронный референдум. С учетом результатов 
голосования Департамент культурного наследия Мо-
сквы примет решение о дальнейших действиях по 
спасению башни.

Принять участие в опросе может любой житель 
Москвы. Для этого необходимо установить приложе-

ние «Активный гражданин» на смартфон на базе iOS 
или Android, идентифицироваться по номеру мобиль-
ного телефона и заполнить профиль.

За месяц работы приложением «Активный граж-
данин» воспользовались свыше 130 000 москвичей.

О приложении «Активный гражданин»
«Активный гражданин» – это мобильное приложе-

ние Правительства Москвы для проведения референду-
мов среди горожан.

Каждую неделю мэр и Правительство Москвы вы-
носят на обсуждение пользователей важные для города 
вопросы. Отвечая на них, москвичи могут напрямую 
влиять на принимаемые властями решения.

Чтобы участвовать в опросах, пользователь должен 
установить приложение на смартфон на базе iOS или 
Android, идентифицироваться по номеру мобильного 
телефона и заполнить профиль, указав до трех адресов 
«пребывания».

За активное использование приложения пользова-
телю начисляются баллы. Набрав 1000 баллов, он по-
лучает статус «Активный граж-
данин» и доступ к магазину 
бонусов.

В магазине бонусов нако-
пленные баллы можно обме-
нять на городские услуги (ве-
лопрокат, парковочные часы, 
билеты в кино, театры, му-
зеи) или полезные мелочи.

БУДУЩЕЕ ШУХОВСКОЙ 
БАШНИ БУДЕТ ОПРЕДЕЛЕНО

НА ЭЛЕКТРОННОМ 
РЕФЕРЕНДУМЕ

Интервью с народным кандидатом, 
победителем праймериз Зинаидой 
Драгункиной

– Зинаида Федоровна, как вы оцениваете ре-
зультаты предварительных выборов в Мосгор-
думу? Что вы почувствовали?

– Идею проведения пред-
варительных выборов я под-
держала уже на самом первом 
этапе. Организатором этой 
акции стал комитет граждан-
ской инициативы «Моя Мо-
сква», в состав которого вош-
ли известные политические 
и общественные деятели. 
Уверена, что их инициатива 
достигла своей цели. 

У зеленоградцев была возможность вникнуть в 
тонкости избирательных программ, познакомиться 
с кандидатами в депутаты Мосгордумы. Впервые 
появилась возможность заранее определиться с 
выбором. В свою очередь, каждый без всяких огра-
ничений мог выставить свою кандидатуру и пред-
ложить свое видение развития Москвы и конкрет-
но Зеленоградского округа. 

Выборная кампания проходит летом, и многие 
уходят в отпуск. Благодаря инициативе «Моей Мо-
сквы» было расширено время предвыборной кам-
пании, и это дало возможность каждому избирате-
лю сделать осознанный выбор. 

Не скрою, были, конечно, волнения, как вос-
примут москвичи эту инициативу. Теперь могу 
сказать, что испытываю чувство удовлетворения. 
Активность москвичей показала, что гражданское 
общество развивается. 

– Вы много встречались с зеленоградцами 
во время подготовки к предварительным выбо-
рам. Как вы оцениваете ситуацию в городе?

–  С уверенностью могу сказать, что Зеленоград –
лучший округ Москвы. Здесь после московской 
суеты душа поет. Исполнительная власть находит-
ся в конструктивном сотрудничестве с жителями. 
С вниманием и уважительно воспринимает крити-
ческие замечания, а все, что от нее зависит, решает 
оперативно.

Подтверждение этому – приезды мэра Москвы 
Сергея Семеновича Собянина в Зеленоград, встре-
чи с жителями, принятые конкретные решения.

Уверена, совместными усилиями мы будем до-
стигать поставленных целей, тем более что зеле-
ноградцы сами активные участники задуманных 
добрых и интересных дел.

– Вы – человек конкретных дел, и за не-
сколько месяцев многое смогли сделать для 
зеленоградских детей. Благодаря вашему содей-
ствию, к нам приехали музей кукол и детский 
музыкальный театр им. Н.Сац. Сто зеленоград-

ских детей в сопровождении родителей побыва-
ли на отдыхе в здравницах Словении и т. д. Пла-
нируется ли еще что-то для молодого поколения 
зеленоградцев?

– Действительно, 1 июня, в День защиты детей 
по моей инициативе и при поддержке Центра на-
родной помощи «Благовест» социально активные 

семьи Зеленограда вылетели на отдых и оздоровле-
ние в Республику Словению. Для них была подго-
товлена специальная программа с пребыванием на 
море и оздоровлением на одном из лучших курор-
тов Словении – Терме Чатеж. Всего же за послед-
ние пять лет более 1100 детей-инвалидов, детей из 
малообеспеченных, приемных семей Зеленограда 
были направлены ЦНП «Благовест» на отдых, 
оздоровление и медико-социальную реабилитацию 
в лучшие здравницы России и за рубежом. 

Я горжусь, что за все годы работы в Совете 
Федерации ни на минуту не прерывала связи с Зе-
леноградом, старалась принести радость его жите-
лям и, прежде всего, детям. И это взаимодействие 
во имя детей будет, несомненно, продолжено в бу-
дущем. 

Мы планируем реализовать ряд программ, на-
правленных на развитие духовности, приобщение 
к высокому искусству, культурным ценностям, 
реализацию творческих возможностей ребят, бу-
дем искать, выявлять и поддерживать таланты, 
как много лет достойно это делает, например, хор 
«Кантилена». Уверена, в жизни юных зеленоград-
цев произойдет еще много интересного!

– С вашей легкой руки сдвинулось с мертвой 
точки решение затянувшейся задачи – ремонта 
пешеходных переходов под Октябрьской желез-
ной дорогой. Кто этим занимается, есть ли на-
дежда на то, что работа будет выполнена в срок? 
На каком уровне решался вопрос финансирова-
ния столь насущной для жителей проблемы?

 – Вопрос финансирования решился на уровне 
руководства ОАО «Российские железные дороги» 
и, как положено, по закону был объявлен конкурс, 
который выиграло Строительно-монтажное управ-
ление №190 Октябрьской железной дороги. Заклю-
чен соответствующий контракт, утвержден график 
работ, которые уже идут. Подрядчик обязался в 
установленные сроки – к 20 июля, завершить ра-
боты в первом переходе и перейти ко второму. Зе-
леноградцы ждут окончания ремонта. Надеюсь, к 

новому учебному году оба перехода будут готовы. 
Безусловно, график работ находится под нашим 
постоянным контролем.

– Период, предшествующий предваритель-
ным выборам, был очень напряженным, и сразу 
после праймериз вы уехали в Казахстан. Какие 
чувства вызвала поездка на малую родину?

– На пленарном 
заседании Совета 
Федерации 25 июня 
мы одобрили Феде-
ральный закон «О ра-
тификации Договора 
между Российской 
Федерацией и Респу-
бликой Казахстан о 
добрососедстве и со-
юзничестве в XXI 
веке». Договор опира-
ется на глубокие исто-
рические и духовные 
связи между нашими странами и направлен на 
укрепление правовой основы для развития добро-
соседства, всестороннего сотрудничества, сбли-
жения и дальнейшей интеграции.

Именно в этом ключе проходил Форум зем-
ляков, в работе которого я принимала участие по 
приглашению акима Восточно-Казахстанской об-
ласти. Выступая на Форуме, я подчеркнула, что 
межпарламентское взаимодействие между Росси-
ей и Казахстаном в этих сферах развивается ди-
намично и эффективно, а дружба между нашими 
народами только крепнет. 

Добавлю, что Центр народной помощи «Благо-
вест» – организация международная, наш казах-
станский филиал также участвует в гуманитарных 
и благотворительных программах. По доброй 
традиции мы направили в июне на отдых и оздо-
ровление в санаторий «Русь», что в Анапе, группу 
детей-сирот, детей из многодетных и малообеспе-
ченных семей Восточного Казахстана. Убеждена, 
каждый из нас обязан помогать малой родине как 
может. 

Встреча с малой родиной всегда волнует – 
вспоминаешь детство, школу, друзей, своих роди-
телей. Я посетила кладбище, где похоронены мои 
родители, поклонилась им до земли, побывала с 
внучкой в нашем родительском доме «с окнами в 

сад». Никогда не забываю: все, чего я достигла в 
жизни, –  это, в первую очередь, «дело рук моих 
родителей», моей родной малой родины. 

– Зинаида Федоровна, на пленуме Сове-
та ветеранов вы обещали помочь увекове-
чить память о зеленоградской разведчице 
Р.Хвостовой…

– В канун 9 Мая по инициа-
тиве видных общественных дея-
телей Российской Федерации 
создан Союз защитников памяти 
Великой Отечественной войны 
«Народная сеть памяти». В чис-
ле инициаторов поставила свою 
подпись и я. Одной из задач 
Союза является сохранение па-
мятников героям Великой Отече-
ственной войны. 

В рамках этой акции Бюро 
ЦНП «Благовест» приняло ре-
шение выделить благотвори-
тельные средства в размере 1 
млн рублей на изготовление и 
установку скульптуры в образе 
легендарной разведчицы Раисы 
Александровны Хвостовой. 

Известный зеленоградцам 
скульптор Сергей Владимирович 
Манцырев уже начал работать 
над скульптурой. Думаю, что в 

День города в сентябре на Михайловских прудах 
мы вместе откроем этот памятник и почтим па-
мять всех, кто ценой собственной жизни добился 
Великой Победы.

– Мы заметили, что на встречах вы вручали 
зеленоградцам книжечку «Сын России». Чем 
вызван такой выбор?

 – По-прежнему эту книгу считаю лучшим на-
поминанием нам, нашим детям и внукам о том, 
что без истории и литературы нельзя воспитать 
истинного гражданина и патриота нашей страны.

«Сын России» –  о Юрии Алексеевиче Гага-
рине, герое нашего времени, с иллюстрациями 
палехских мастеров. Недавно я вручала ее в Ка-
захстане, Австрии, Словакии. Люди разных на-
циональностей, убеждений и взглядов как бесцен-
ный дар принимали эту книгу. 

Отрадно, что вслед за проходящим в стране Го-
дом культуры Указом Президента 2015-й объявлен 
Годом литературы в Российской Федерации. Это 
усилит наше внимание к книге, чтению. Всегда 
делюсь с друзьями новой доброй книгой. И с зе-
леноградцами – в первую очередь, зная, что среди 
вас много истинных ценителей книги.

 Записала Т. СИДОРОВА

ВПЕРЕДИ У НАС
МНОГО РАБОТЫ
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БЛАГОВЕСТ

ЦЕНТР НАРОДНОЙ ПОМОЩИ

Марина МУДРОВА:
– Запомнилось, как отмечали День России. 12 июня мы уже от-

дыхали в санатории в Терме-Чатеж. Утром на территории санатория 
были подняты российские флаги. В этот день к нам приехал почет-
ный консул России в Словении, чуть позже – посол России в Сло-
вении. Он посмотрел концерт, который мы подготовили совместно 
с владимирцами, тоже отдыхающими в это время в санатории. Дети 
участвовали в конкурсе рисунка, и все до одного получили в пода-
рок мячи. Было очень здорово!

Алла СТРЕЛКИНА:
 – Мы отдыхали в Словении вместе с 4-летним сыном, и 

нам очень понравилась и страна, и здравницы. Замечательно был 
организован досуг детей – в их распоряжении было два аквапарка – 
закрытый и открытый, было много всяких интересных мероприя-
тий, причем каждый день разных. Например, в один из дней прошел 
конкурс «чистых тарелок»! Всем, кто быстро съел свои порции, 
давали грамоты. Впрочем, тут долго никого не надо было уговари-
вать – еда была отличной! Мы все смогли поправить здоровье, при-
нимая морские ванны и купаясь в бассейне с термальной водой. 
Делали гимнастику по утрам вместе с детьми. Повезло с погодой, 
одним словом все было здорово! Спасибо за отличный отдых!

Марина, 13 лет:
– У нас сразу сложилась компания, в которую входили все дети 

от 4 до 16 лет. Нам было интересно вместе – все вместе готовились и 
к конкурсу красоты, и к празднику индейцев, и к конкурсу масок…

Светлана ЛЬВОВА:
– Почти 15 дней я находилась вместе с детьми в таком чудесном 

месте, как Словения. Мы, наконец-то, смогли пообщаться с детьми, 
ведь повседневная занятость не всегда дает такую возможность. За-
мечательно, что нам предоставили возможность поехать сразу с дву-
мя детьми – дочкой 12 лет и 4-летним сыном. Радовало и то, что мы 
наконец-то смогли побывать за границей. Отдых был просто чудес-
ным, организовано все было очень хорошо! Спасибо за это Зинаиде 
Федоровне Драгункиной и ее помощникам!

15 июня 100 зеленоградцев – взрослых и детей –  вернулись из Словении, где отдыхали и оздоравливались в двух здравницах. Поездка была 
организована Центром народной помощи «Благовест», который возглавляет Зинаида Федоровна Драгункина. Отдых в лучших здравницах 
Словении ЦНП «Благовест» организует на протяжении нескольких лет, отдохнуть и поправить здоровье там смогли тысячи москвичей, в 
том числе 1050 зеленоградцев. И этот список пополнился еще 100 зеленоградцами, которые о двухнедельном отдыхе говорят исключительно 
восторженно.

Сергей МИХАЙЛОВ:
– Мы находились в Словении с 1 по 15 июня, в двух здравницах: 5 

дней в Копере на северном побережье Адриатического моря и 9 дней 
в Терме-Чатеж – санатории с термальной водой. Во время переезда 
из Капера в Терме-Чатеж нам организовали прекрасную экскурсию 
на озеро Блед, где мы посмотрели замок, которому 1000 лет! Заеха-
ли в Любляну – столицу Словении, которую мы смогли посмотреть с 
Люблянского замка, которому тоже 1000 лет! Я был вместе 12-летней 
дочкой, ей тоже все очень понравилось. Масса впечатлений! Спасибо 
организаторам и сопровождающим!

Лилия МАНИЯ:
– Очень здорово праздновали дни рождения, мой в том числе. На 

ужин принесли торт со свечками, преподнесли подарок. Было очень 
трогательно! Конечно, этот день рождения я не забуду, а подарок будет 
напоминать мне о двух неделях чудесного отдыха в Словении, который 
очень понравился и мне, и моим сыновьям – Эрику и Роберту. Спасибо 
всем, кто устроил нам этот необыкновенный праздник!

Кирилл, 16 лет:
– Все было интересно: и экскурсии, и различные конкурсы. Ку-

паться в море было здорово, и два аквапарка классные. А еще кормили 
очень вкусно!

ой в том числе.
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Татьяна ЧАЛЕНКО:
– Наш отдых был классно организован. Нас гостеприимно встре-

тили, разместили сначала в городе Капер, потом была шикарная 
экскурсия перед заездом в Терме-Чатеж. Наши сопровождающие  
Екатерина Ивановна и  Татьяна Александровна – всегда были ря-
дом, быстро решали все возможные вопросы. Огромное им за это 
спасибо!

Программа пребывания была такой насыщенной, что рассказы-
вать о ней можно очень долго. Главное, что рассчитана она была и 
на детей, и на взрослых. Все вместе принимали участие и в веселых 
стартах, и в конкурсе красоты, в других мероприятиях. Мы приоб-
рели новых друзей, хотя многие зеленоградцы жили и работали ря-
дом, а вот подружились здесь, в Словении.

тдых!тды

цах

м!

а впечатлтленененененеененненеенененеенненее ий!

Подготовила Л.РОМАНОВА, фото из архива ЦНП «Благовест» 
и фотоархивов родителей

Элина, 4 года: 
– Мне понравилось купаться в море и кататься на горках в аква-

парке!

СПАСИБО ЗА ЧУДЕСНЫЙ ОТДЫХ
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

Праздничные 

мероприятия, 

посвященные Дню 

российской молодежи 

26.06.2014 г. – Школьное озеро, 16.00-
18.00

28.06.2014 г. – «Vеранда», Централь-
ная пл., д. 1, 18.00.-23.00

28.06.2014 г. – Концертная площадка, 
15-й мкрн, у корп. 1565, 15.00-20.00

28.06.2014 г. – пл. Юности,17.00-20.00

ИНФОРМИРУЕМ

ВЫПУСКНОЙ

МТПП
В начале июня зеленоградский 
инновационный бизнес получил 
дополнительный импульс к 
дальнейшему росту – в Префектуре 
ЗелАО состоялось заседание Президиума 
Правления Московской торгово-
промышленной палаты, в ходе 
которого было подписано Соглашение о 
сотрудничестве между МТПП и Казенным 
предприятием Москвы «Корпорация 
развития Зеленограда». 

Вопрос об инновационном буду-
щем столичного бизнеса решал не 
только Президиум МТПП, но и предста-
вители высшей исполнительной власти 
Москвы. В заседании приняли участие 
заместитель мэра Москвы в Прави-
тельстве Москвы по вопросам эконо-
мической политики и имущественно-
земельных отношений Наталья 
Сергунина, префект ЗелАО Анатолий 
Смирнов, министр Правительства 
Москвы, руководитель Департамен-
та науки, промышленной политики и 
предпринимательства Алексей Комис-
саров, его первый заместитель Михаил 
Ан. Вел заседание президент МТПП 
Михаил Кузовлев. В работе Президиу-
ма участвовали заместители префекта 
А.Михальченков и А.Новожилов, дирек-
тор зеленоградского филиала МТПП 
А.Новиков, руководители предприятий 
кластера, многие из которых являются 
членами Гильдии предприятий высоких 
технологий и инноваций, председатели 
гильдий, комитетов и члены МТПП.

Открыл встречу А.Смирнов: «Зе-
леноградскую префектуру и МТПП 
связывают 15 лет деловых и друже-
ственных отношений. Мы активно со-
трудничаем в самых разных сферах. 
Наша сегодняшняя встреча не первое 
представительное мероприятие, но 
в столь расширенном формате мы 
встречаемся впервые». Затем префект 
передал слово М.Кузовлеву. Попри-
ветствовав собравшихся, он заметил, 
что выездное заседание Правления 
МТПП в этом году проводится впервые, 
а на сегодняшнее заседание он воз-
лагает особые надежды, поскольку в 
нем принимает участие одна из самых 
активных гильдий Палаты – Гильдия 
предприятий высоких технологий и ин-
новаций. 

Главный вопрос повестки дня – о 
задачах инновационного территори-
ального кластера «Зеленоград» на 
2014-15 гг. и участии МТПП в его раз-
витии. Представил собранию основные 
направления деятельности кластера 

и его планы на будущее генеральный 
директор КП «Корпорация развития 
Зеленограда» В.Зайцев.

Владимир Владимирович позна-
комил присутствующих с целями и за-
дачами ИТК «Зеленоград», сообщил о 
текущей работе кластера и компаниях, 
входящих в его состав, которых на се-
годня более 100, а 40 из них активно 
участвуют в работе ИТК. Он обрисовал 
свое видение направлений деятельно-
сти кластера: 

– Прежде всего, необходимо раз-
вивать инновационную и образова-
тельную инфраструктуру, системно 
коммерциализировать научные про-
екты, развивать импортозамещение, 
совершенствовать систему кадрового 
обеспечения предприятий Зеленогра-
да. Кластерная модель может и должна 
быть использована для стимулирова-
ния экономической активности пред-
приятий, научных, исследовательских и 
образовательных организаций. 

По словам гендиректора «Корпора-
ции развития Зеленограда», в 2014 году 
основными направлениями работы для 
их управляющей компании станет «реа-
лизация инфраструктурных проектов 
развития кластера, развитие техноло-
гий, межкластерных связей в России и 
за рубежом; получение доступа к меж-
дународным сетям обмена научными и 
технологическими идеями, решениями 
и проектами; разработка практических 
моделей реализации инновационных 
проектов, в т.ч. их финансирования; 
развитие механизмов государственно-
частного партнерства».

В.Зайцев предложил в целях им-
портозамещения продумать и принять 
меры по созданию условий для доступа 
продукции столичных инновационных 
компаний на рынок городского заказа.

На заседании также выступили ди-
ректора ведущих предприятий Зелено-
града – участников кластера, которые 
рассказали о работе своих компаний и 
озвучили предложения по усовершен-
ствованию системы поддержки малого 
и среднего инновационного бизнеса и 
направлений работы кластера. 

Так, генеральный директор ЗАО 
«Группа компаний «Электроинвест» Еме-
льян Полянский предложил передать 
функции управления ОЭЗ ТВТ «Зелено-
град» в ведение региональных властей, 
что должно упростить и ускорить освое-
ние особой зоны. Сегодня у ее рези-

дентов, вышедших на стройплощадку, 
есть большие проблемы с подключе-
нием коммуникаций к уже построенным 
зданиям. «Москва выполнила все свои 
обязательства, – отметил Е.Полянский. – 
А вот федеральные власти затягивают 
решение вопросов, находящихся в их 
компетенции».

Секретами успешного продвиже-
ния собственной продукции за рубеж 
поделился генеральный директор ЗАО 
«НТ-МДТ» Виктор Быков. Он внес пред-
ложение об использовании «Домов 
Москвы», которые находятся в раз-
ных городах мира, для открытия в них 
представительств российских иннова-
ционных компаний, предложил городу 
субсидировать бизнесу приобретение 
российских и зарубежных патентов.

На заседании также выступи-
ли генеральный директор ЗАО «НПЦ 
«НИИМП» Владимир Северцев, гене-
ральный директор ООО «МТД – Зеле-
ноград» Сергей Дацко и генеральный 
директор ООО «Оптим-Электро» Илья 
Юдин.

Директора озвучили ряд предложе-
ний по улучшению инновационного кли-
мата в столице, которые затем были вне-
сены в резолюцию Президиума МТПП. 
Так, было предложено создать целевую 
городскую программу по выполнению 
НИОКР в рамках импортозамещения 
продукции; оказать помощь инновацион-
ным компаниям Москвы в организации 
выставочно-ярмарочной деятельности 
за рубежом; предусмотреть возмож-
ность строительства инвестиционного 
жилья для квалифицированных кадров 
предприятий-участников кластера; соз-
дать в рамках ИТК «Зеленоград» энер-
госберегающий кластер; поддержать 
столичные инновационные компании в 
условиях повышения арендных ставок 
и кадастровой стоимости земли. 

Формат обычного заседания Прав-
ления МТПП в этот раз плавно перерос 
в нечто большее: на мероприятии при-
сутствовали представители зелено-
градских предприятий и бизнеса – чле-
ны МТПП, которые, пользуясь случаем, 
поспешили задать вопросы высокопо-
ставленным гостям округа. В частности, 
многих интересовал вопрос кадастро-
вой стоимости земли и аренды поме-
щений. Н.Сергунина и А.Комиссаров 
ответили на вопросы бизнесменов.

Н.Сергунина сообщила, что Москва 
делает все возможное, чтобы решить во-

прос с подключением коммуникаций и пе-
редачи полномочий городу по управлению 
ОЭЗ «Зеленоград». По больному вопросу 
аренды помещений Наталья Алексеевна 
ответила, что в каждом конкретном слу-
чае надо разбираться индивидуально. А 
льготную аренду предприниматели могут 
получить и сегодня, если предприятие от-
вечает особым критериям (осуществляет 
определенные виды деятельности или 
использует труд инвалидов) и пройдет от-
бор через Межведомственную комиссию 
по предоставлению имущественной под-
держки субъектам малого предпринима-
тельства. 

А.Комиссаров заметил, что на ряд 
поднятых вопросов у Правительства 
Москвы уже готов ответ – они находят-
ся в проработке либо подобные меры 
поддержки бизнеса уже действуют: «В 
городе работают центры поддержки 
экспорта и помощи компаниям, желаю-
щим участвовать в госзаказе, выпла-
чиваются субсидии на международное 
патентование и участие в зарубежных 
выставках. 

2 июня Департамент начал прием 
заявок на получение целевых субсидий 
на возмещение части затрат, связан-
ных с организацией или расширением 
производства продукции на основе 
внедрения и промышленного освоения 
результатов научно-технической дея-
тельности».

В завершение встречи состоялось 
подписание Соглашения о сотрудни-
честве между МТПП и «Корпорацией 
развития Зеленограда» – документа, 
определяющего направления и формы 
дальнейшего сотрудничества в инве-
стиционной, образовательной и про-
фессиональной сфере, способствую-
щего расширению деловых связей 
предприятий – участников кластера, 
в т.ч. за счет конгрессно-выставочных 
мероприятий.

Семена инновационного будуще-
го посажены, остается создать для 
их последующего роста питательную 
инновационную среду. Согласно резо-
люции МТПП следующими шагами по 
развитию зеленоградских инноваций 
станет планирование на территории 
ОЭЗ «Зеленоград» и при участии ИТК 
«Зеленоград» импортозамещающих 
производств и проведение совещания 
по этой теме в 4-м квартале 2014 года, 
а также выработка и принятие решений 
по всем высказанным в ходе обсужде-
ния предложениям.

Н.АЛИМЖАНОВА

В ОЖИДАНИИ УРОЖАЯ ИННОВАЦИЙ

В добрый путь!
В каждой школе был разработан свой 

сценарий прощания со школой. Школа 
№1151 (директор И.Агапов) выпускной ве-
чер проводила в театральном зале ЦКД 
«Зеленоград». И это вполне оправданно, 
ведь выпускникам, их родителям в самом 
начале вечера был представлен спектакль 
(конечно, переработанный) по сказке пи-
сателя Шварца «Тень», смысл которого 
сводится к тому, чтобы каждый оставался 
самим собой и нашел свою дорогу в жизни. 
Роли в нем исполняли педагоги школы. 

Перед началом торжества мы задали 
несколько вопросов выпускникам. Нас ин-
тересовало, чем запомнятся им школьные 
годы чудесные, и, конечно, выбор жизнен-
ного пути.

Алексей АРИСОВ:
– Конечно, я навсегда запомню наших 

замечательных педагогов, которые не 
только давали нам знания, но и помогали 
определиться в жизни. Поступать буду в 
медицинский институт. Безусловно, в вы-
боре профессии немалую роль сыграла 
мама, которая работает медсестрой. А я 
хочу стать хирургом.

Элиса САРАНА:
– Это были веселые годы, в школе 

нашла много друзей, с которыми у меня 
общие увлечения. Старалась учиться се-
рьезно, не совсем потому, что так надо, а 
потому, что было очень интересно, за что 
огромное спасибо нашим учителям! Посту-
пать буду в институт иностранных языков, 
хочу стать лингвистом, переводчиком.

Андрей ШАРЕНКОВ:
– За школьные годы было много ра-

достных дней, все 11 лет я воспринимаю 
как сплошное счастье, где были и родите-
ли, и друзья, и, конечно, педагоги. Очень 
не хочется уходить из школы. Но впереди 
тоже интересная жизнь, которая, надеюсь, 
подарит также много счастья. Документы 
подам сразу в несколько вузов: МИЭТ, 
МАИ, МАДИ и, на всякий случай, в РГСУ. 

…Вот и наступила торжественная 
часть вечера – вручение аттестатов вы-
пускникам. В этом году школа №1151 про-
щалась с 63 учениками. Особенностью 
данного выпуска является то, что это 
первый выпуск после слияния двух школ: 
№605 и №1151.  В выпуске 2014 г. – золо-
тая медалистка Светлана Сабитова. Ей, а 
также Элисе Сарана, сдавшей ЕГЭ по рус-
скому языку на 100 баллов, медали вручил 
1-й зампрефекта ЗелАО А.Михальченков.

Выпускников тепло поздравили 
А.Михальченков, зампрефекта Н.Сви-
ридова, директор школы, педагоги. С 
экрана прозвучало и видеопоздравление 
мэра Москвы С.Собянина. Все пожелали 
молодым людям успехов при поступлении 
в вузы, правильного выбора жизненного 
пути, исполнения всего задуманного. Мы 
присоединяемся к этим пожеланиям и го-
ворим: «В добрый путь, ребята!»

Л.РОМАНОВА, фото А.ЕВСЕЕВА

Стартовала кампания по выбо-
рам в Мосгордуму. На официаль-
ном сайте МГД опубликовано поста-
новление столичного парламента, 
принятое на его заседании 11 июня 
«О назначении выборов депутатов 
Московской городской думы шесто-
го созыва», которым дата голосо-
вания устанавливается на единый 
день голосования – 14 сентября. В 
соответствии с законодательством, 
официальная публикация поста-
новления вступает в силу со дня его 
принятия. Таким образом, с офици-
альной публикацией постановления 
стартовала кампания по выборам 
депутатов Мосгордумы нового со-
зыва, позволяющая выдвигаться 
кандидатами в депутаты.

Как сообщили в Мосгоризбир-
коме, в течение 30 дней будет про-
водиться выдвижение кандидатов. 

Подача документов на выдвижение 
закончится в 18.00 10 июля. Подача 
документов на регистрацию кан-
дидатов завершается в 18.00 11 
июля.

«Окружная комиссия после 
подачи документов на регистра-
цию в течение 10 дней проверяет 
их и принимает решение о реги-
страции либо об отказе в реги-

страции кандидата. Таким обра-
зом, список зарегистрированных 
кандидатов по 45 округам станет 

известен к 21 июля. С учетом 10-
дневного возможного срока в 
обжаловании решения об отка-
зе в регистрации окончательный 
список кандидатов может быть 
сформирован к началу августа», – 
пояснил собеседник агентства в 
горизбиркоме. 

Он напомнил, что кандидатам, 
выдвинутым партиями «Единая 

Россия», КПРФ, «Справедливая 
Россия», ЛДПР не понадобится 
сбор подписей избирателей, так 
как они представлены в Госдуме. 
Кандидатам «Яблока» также не 
потребуется собирать подписи, по-
скольку партия на последних вы-
борах набрала более 3% голосов. 
Кандидатам остальных партий, а 
также самовыдвиженцам для ре-
гистрации потребуется собрать 3% 
подписей избирателей соответ-
ствующего округа.

45 депутатов Мосгордумы бу-
дут избраны по 45 одномандатным 
округам. Срок полномочий депу-
татов – 5 лет. В нынешний состав 
думы входят 35 депутатов, избран-
ных по смешанной системе.

ВЫБОРЫ В МОСГОРДУМУ: 
ПЛАНЫ И СРОКИ

Решением Московской городской избиратель-
ной комиссии №81/1 от 29.05.2014 г. «О возложении 
полномочий окружной избирательной комиссии по 
выборам депутатов Московской городской думы 6-го 
созыва на территориальные избирательные комис-
сии» на территориальную избирательную комиссию 
района Матушкино возложены полномочия окруж-
ной избирательной комиссии (далее ОИК). 

Председатель ОИК Зайцева Н.П.
Адрес размещения ОИК: Москва, Зеленоград, 

корп. 128.
Режим работы ОИК: понедельник-пятница – 

10.00-19.00, суббота – 10.00-15.00, воскресенье – вы-
ходной.

Тел.: 8-495-536-0526.

Сайт Московской городской избирательной ко-
миссии – http://mosgorizbirkom.ru.

Решение ОИК №1/3 от 11.06.2014 г. «О количе-
стве подлежащих проверке подписей избирателей, 
собранных в поддержку выдвижения кандидата в де-
путаты Московской городской думы 6-го созыва по 
одномандатному избирательному округу №1»

О количестве подлежащих проверке подписей 
избирателей, собранных в поддержку выдвижения 
кандидата в депутаты Московской городской думы 
6-го созыва по одномандатному избирательному 
округу №1

В соответствии с решением Московской 
городской избирательной комиссии от 29 мая 
2014 г. №81/2 «О количестве подписей избира-
телей, необходимом для регистрации канди-
дата в депутаты Московской городской думы 
6-го созыва, выдвинутого по соответствующе-
му одномандатному избирательному округу» 
количество подписей избирателей, необходи-
мое для регистрации кандидата в депутаты 
Московской городской думы 6-го созыва, вы-
двинутого по одномандатному избирательно-
му округу №1, составляет 5106 подписей из-
бирателей.

На основании вышеизложенного и в соот-
ветствии с ч. 3 ст. 37 Избирательного кодекса 
Москвы окружная избирательная комиссия 
по выборам депутата Московской городской 
думы 6-го созыва по одномандатному избира-
тельному округу №1 решила:

1. Определить, что проверке подлежат все 
представленные подписи избирателей, со-
бранные в поддержку выдвижения кандидата 
в депутаты Московской городской думы 6-го 
созыва по одномандатному избирательному 
округу №1.

2. Опубликовать настоящее решение в 
электронном периодическом издании «Вест-
ник Московской городской избирательной ко-
миссии».

3. Контроль над выполнением настоящего 
решения возложить на секретаря комиссии 
Мандрон М.В.

             

ОКРУЖНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ ПО ВЫБОРАМ 
ДЕПУТАТА МОСКОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ШЕСТОГО СОЗЫВА 
ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №1

РЕШЕНИЕ

ОФИЦИАЛЬНО

от 11 июня 2014 г. №1/3

По материалам агентства «Интерфакс»

Председатель комиссии  Н.ЗАЙЦЕВА             
Секретарь комиссии  М.МАНДРОН
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Глава управы

Александр Журба

ПРИГЛАШАЕМ ЖИТЕЛЕЙ!
16 июля в 19.00 в актовом зале управы рай-

она Силино (корп.1123) пройдет встреча главы 

управы  А.Журбы с жителями. В повестке дня 

будут следующие вопросы:

«О пресечении несанкционированной тор-

говли на территории района».

«Отчет сотрудников ОМВД по району Сили-

но и Старое Крюково и ОПОП по району Силино 

по профилактике правонарушений». 

.

СОРЕВНУЮТСЯ ЮНЫЕ 
ВОДИТЕЛИ

 В преддверии празднования Дня России 11 

июня  в Зеленограде на территории автогород-

ка в 10-м мкрн, около Школьного озера, про-

шла конкурсная программа по безопасности 

дорожного движения, организатор которой – 

ГБУК Москвы «МФЦ «Молодежная республи-

ка» (директор А.Степин). 

Программа была ориентирована на детей из 

школьных лагерей округа с целью профилак-

тики детского дорожно-транспортного трав-

матизма. В ходе праздника участники прошли  

три этапа: активные и спортивные задания и 

фигурное вождение велосипеда. В конце про-

граммы были подведены итоги, по их резуль-

татам определены победители, которых награ-

дили призами.

ИНФОРМИРУЕМ

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

ВЫПУСКНОЙ 2014

Вот и наступил вечер, которого 
с нетерпением ждали девчонки и 
мальчишки 11а и 11б школы №852 
вместе с волнующимися мамами, 
папами, бабушками и дедушками. 
Пришел грустный миг прощания 
со школой, вечер, который еще 11 
лет назад казался таким далеким и 
недосягаемым. Вечер, который станет 
началом взрослой жизни и одновременно 
прощанием с 
детством. 

Незадолго до начала 

торжества мы попроси-

ли поделиться своими 

ощущениями и мыслями 

выпускниц школы Евге-

нию Ронжину и Екатерину 

Звонкову. 

– Настроение потря-

сающее. Наконец-то  все 

закончилось: учеба, экза-

мены, волнения, ожида-

ния, – говорит Евгения. – 

Нас ожидает новый этап 

в жизни. Я шла на экзамен 

и ни о чем не думала, я 

удовлетворена своими 

результатами. Для меня 

самым сложным оказался 

экзамен по математике. 

Я не математик, но напи-

сала на «свои» 32 балла. 

Каковы мои дальнейшие 

планы? Если не получится 

поступить в московский 

институт лингвистики на 

переводчика с первого раза, окончу курсы, сдам 

на сертификат, поработаю год, а затем вновь 

буду поступать. Какие самые приятные вос-

поминания связаны со школой? Общение, мои 

выступления на сцене, я люблю петь, совмест-

ные мероприятия, поездки. На самом деле я до 

сих пор не верю, что я окончила школу.

Екатерина Звонкова не может скрыть радо-

сти, что школьная парта уже позади.

– Я очень рада, – говорит она. – Хочу бы-

стрее начать взрослую жизнь: поступить в 

МИЭТ на факультет экономики. Но если вдруг 

не получится, тогда в МГАДА. Я на бесплатное 

обучение, скорее всего, не попаду, там очень 

высокий балл. Да, детство закончилось. Меч-

таю получить образование, хорошую работу. 

Еще иметь свой дом, семью, детей. Кому из 

учителей особо хочется сказать спасибо, выра-

зить свою благодарность? Конечно же, Галине 

Николаевне Чечулиной. Строгая, справедливая, 

требовательная и добрая одновременно. Ната-

лью Александровну Наумчук тоже хочется ис-

кренне поблагодарить за все. Хочу пожелать 

всем моим одноклассникам удачи и исполнения 

намеченных планов.

В актовом зале послышались звуки музыки 

и выпускницы поспешили на праздник. И вот 

под звуки фанфар зал встречает аплодисмен-

тами виновников торжества. Грациозно плывут 

юные девы в бальных платьях, чинно шествуют 

рядом с ними кавалеры-одноклассники. 

Гимн России ознаменовал торжественное 

открытие выпускного вечера. Затем видеообра-

щение к выпускникам 2014 года от мэра Мо-

сквы С.Собянина. Директор школы Лариса Ге-

оргиевна Шамне завершила свое выступление 

добрыми напутствиями выпускникам. Настал 

торжественный момент. Вот он – важнейший 

документ, итог оценок строгий ряд, ваш долго-

жданный аттестат.

Церемония вручения аттестатов явилась для 

выпускников клю-

чевой частью про-

граммы праздника. 

Первыми приглаше-

ны ребята, которые 

были признаны гор-

достью школы.

– Они душа, честь 

и совесть нашей 

школы! – сказали 

ведущие со сцены. –

Это Ирина Бубно-

ва, Полина Вино-

градова, Вячеслав 

Смирнов, Кирилл 

Перевалов. Вместе 

с аттестатами ре-

бятам вручались 

именные грамоты и 

памятные подарки. 

Традиционно от 

главы управы райо-

на Силино каждому 

выпускнику вручал-

ся журнал «Выпуск-

ник района Силино».

Родители подгото-

вили для своих детей музыкальный подарок – 

исполнили песню К.Кельми «Замыкая круг». 

Зачитали публично шуточную расписку о том, 

что забирают своих детей в целости и сохран-

ности, повзрослевшими и поумневшими. В за-

вершение вечера дружно всем залом исполни-

ли песню «Мы желаем счастья вам». На танец 

виновники торжества приглашали своих мам, 

пап, бабушек, младших сестер и братьев.

 
М.РОМАШОВА, фото автора

МЫ ЖЕЛАЕМ СЧАСТЬЯ ВАМ!

18 июня состоялась встреча главы управы 
района Силино А.Журбы с жителями. На ней 
рассматривались следующие вопросы: «Об 
обустройстве дополнительных парковочных 
мест», «Развитие самоуправления 
многоквартирными домами».

Будет ли расширено парковочное 
пространство?

По первому вопросу А.Журба сообщил, что в по-

следние 4 года Правительство Москвы уделяет боль-

шое внимание вопросу расширения парковочного про-

странства на территориях округов. В настоящее время в 

районе Силино имеются парковки на всех 50 дворовых 

территориях (на 2620 м/м), 12 экопарковок на 180 м/м, 

в районе расположено 19 АСК на 922 м/м, 9 ГСК на 2863 

м/м, одна подземная парковка на 80 м/м в корп. 1145. 

Кроме того, за последние 3 года были обустроены пар-

ковки в пределах улично-дорожной сети: ул. Болдов 

ручей, Филаретовская, 3-й Западный пр. (всего на 322 

м/м). Также обустроены парковочные места на 340 м/м 

у объектов торговли, культуры, образования. Таким 

образом, в Силино на дворовых территориях имеются 

парковки на 2807 м/м, в АСК и ГСК – на 3785 м/м.

– Этого недостаточно, – подчеркнул глава управы. – 

Поэтому в последние 3 года мы пытались изменить 

ее в лучшую сторону, в частности, за счет демонтажа 

гаражей-ракушек (демонтировано 1 тысяча «ракушек»). 

На их месте обустраиваются общедоступные парковоч-

ные места. 

В 2011 г. приведено в порядок 27 парковок на 891 

м/м, в 2012 г. – 11 парковок на 322 м/м, в 2013 г. – на 

82 м/м. В нынешнем году эта работа продолжится – на 

месте снесенных «ракушек» у корп. 1131 и 1132 будет 

обустроена парковка на 150 м/м, у корп 1204 также за 

счет снесенных металлических тентов – на 12 м/м.

В дальнейшем работа по обустройству дополни-

тельных парковочных мест будет продолжаться в тех 

местах, где это возможно. К сожалению, в районе Сили-

но таких мест осталось очень мало. Одно из таких пер-

спективных мест – у Школьного озера (напротив корп. 

1132). Там располагались «ракушки», парковочные 

места планируется обустроить в 2015 г. Организованы 

дополнительные парковочные места в ходе  локальных 

мероприятий по ремонту дорожной сети – при органи-

зации правого поворота с ул. Филаретовской на Панфи-

ловский пр., частично обустроена парковка на 24 м/м в 

районе эстакады напротив рынка в Крюково.

– Больше в районе свободных мест под обустрой-

ство парковок в нет, – отметил А.Журба. – Но надеемся, 

что какое-то разумное решение будет принято, ведь 

количество машин не только в нашем районе, но и в 

округе в целом с каждым годом увеличивается. В част-

ности, активизируется работа по вывозу брошенного 

автотранспорта. Хотя этот процесс не простой и не та-

кой быстрый, за последние 2 месяца мы эту работу ак-

тивизировали и вывезли 25 брошенных автомобилей.

Как управлять многоквартирными 
домами?

По второму вопросу, А.Журба напомнил жителям, 

что Жилищный кодекс предполагает три способа управ-

ления  многоквартирными домами: управляющими ор-

ганизациями, ТСЖ и ЖСК и непосредственно собствен-

никами. 

На территории района Силино расположено 53 

многоквартирных жилых дома. В настоящее время 46 

из них находятся в у правлении ГБУ «Жилищник Старое 

Крюково» – правопреемника ГУП ДЕЗ-3; 7 корпусов на 

самоуправлении – ЖСК и ТСЖ. 

Способ управления управляющими организациями  

сейчас наиболее популярный – в 87% жилых домов. 

Преимущества здесь таковы: управление дома осущест-

вляется коллективом специалистов, в распоряжении 

которых имеется достаточно развитая материально-

техническая база. Как правило, его осуществляет одна 

компания, что позволяет оперативно решать возникаю-

щие  вопросы. При этом данный способ управления 

является наиболее 

простым: собствен-

ник заключает до-

говор с управляю-

щей организацией, 

которая согласно 

договору должна 

предоставить соот-

ветствующие услуги.

Наиболее пер-

спективным и эффективным является способ управле-

ния ТСЖ, однако пока, к сожалению, не пользующийся 

популярностью у собственников многоквартирных до-

мов.

И третий способ – непосредственное управление 

домом собственниками жилья, который почти не ис-

пользуется, поскольку подразумевает, чтобы чуть ли 

не каждый собственник заключал лично договоры 

с различными организациями, предоставляющими 

жилищно-коммунальные услуги. 

– Мы сейчас проводим работу по переводу домов 

нашего района, – сказал А.Журба, – под управление ГБУ 

«Жилищник Силино». Проведены собрания собствен-

ников. Сначала очные, но на них приходило один-два 

человека, поэтому начинаем процедуру проведения за-

очных собраний.  Для этого необходимо сформировать 

инициативную группу,  выбрать председателя, счетную 

комиссию, обойти всех жителей. Нам удалось это сде-

лать – сейчас проводим такие собрания в 11-м мкрн, 

затем они пройдут в 10 и 12-м мкрн.

Следующая задача – создание совета многоквартир-

ных домов. В отличие от ТСЖ, данное объединение – не 

юридическое лицо и не ведет финансовую деятель-

ность. Это общественный совет, который имеет значи-

тельные права по контролю над деятельностью УК, но, 

повторим, не несет ни юридической, ни  финансовой от-

ветственности. На данный момент из 46 домов, только в 

28 организованы советы, в 18 необходимо их создать.

В заключение глава управы пригласил собственни-

ков жилья поучаствовать в создании и деятельности со-

ветов, по данному вопросу можно обращаться в отдел 

ЖКХ управы. 

 Вопрос – ответ
– Возможно ли сделать парковку на месте полураз-

рушенных домов на ул. Панфилова?

– Для начала надо их снести, а потом рассматривать 

варианты использования земельного участка. Эти зда-

ния находятся в ведении УФСИН, а значит, в федераль-

ной собственности. Поэтому своим решением мы не 

можем снести их, сначала необходимо из федеральной 

собственности перевести их в собственность москов-

скую. Данный вопрос сейчас находится на контроле 

мэра Москвы С.Собянина.

– Между корп. 1213 и школой №718 весь газон за-

ставлен машинами. Будет ли решаться этот вопрос?

– Эта территория будет включена в план благоу-

стройства, в ходе которого газон будет восстановлен, 

установлено ограждение.

– У корп. 1113, 1116, 1131 расположены огорожен-

ные парковки. Кому они принадлежат и на законном ли 

основании?

– Это АСК – автостояночные кооперативы, которые 

по инициативе жителей организовывались с соблюде-

нием всех юридических аспектов несколько лет назад. 

И пока условия договора соблюдаются, члены коопера-

тива имеют права пользоваться данной парковкой.

– В глубине 11-го мкрн нет ни одного большого 

продуктового магазина. После закрытия супермар-

кета «Колобок» на ремонт осталось только несколько 

автолавок, где продаются продукты, качество которых 

оставляет желать лучшего. Слышали, что «Колобок» по-

сле ремонта будет перепрофилирован, будет ли у нас в 

этом случае организован нормальный магазин?

– После ремонта в «Колобке» будет работать про-

дуктовый отдел.

Подготовила Л.РОМАНОВА

О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 
ПАРКОВКАХ И САМОУПРАВЛЕНИИ 
МНОГОКВАРТИРНЫМИ ДОМАМИ
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ДАСТ БОГ СЛУЖИТЬ 
БЕЗ УСТАЛОСТИ!
Святейший Патриарх Московский и 
всея Руси Кирилл наградил протоиерея 
Василия Скоробогатова орденом святого 
равноапостольного князя Владимира 
III степени к дню 55-летия его служения 
в священном сане.

Отец Василий из того поколения священно-
служителей, которое исполняло свой пастырский 
долг при богоборческой власти. Он хорошо зна-
ет, какую цену заплатила наша Церковь за сегод-
няшнее свое благополучие. Многих архиереев 
батюшка помнит еще молодыми людьми, как и 
своих собратьев-священников.

Все мы учимся у него мудрости, терпению 
и ревностному служению Богу и людям. А отец 
Василий вспоминает слова Патриарха Кирилла, 
сказанные ему при вручении ордена: «Юбилей –
это дата не старости, – даст Бог служить без 
усталости!». И к этому трудно что-либо доба-
вить. 

Духовенство, сотрудники и прихожане зеле-
ноградских храмов от всего сердца поздравляют 
дорогого протоиерея Василия Скоробогатова с 
заслуженной наградой!

ЕЩЕ УСПЕЕМ? 
33 «ПРИЧИНЫ» 

НЕ ХОДИТЬ В ХРАМ
Священник

Николай Булгаков
В аннотации к этой 

книге сказано, что она пред-
назначена «для тех наших 
современников, которые по 
каким-либо причинам не 
решаются преодолеть тот 
невидимый барьер, кото-
рый отделяет их от жизни в 
Церкви».

Как это насущно сегод-
ня! Как знакомы сомнения 
и нерешительность многих людей, а порой и откро-
венное сопротивление, которые мы так часто слышим 
сегодня. Ровно 33 вопроса-мнения, которые являются 
наиболее распространенными, нашли отражение и 
разъяснение в этой книжке. Книжке, а не книге, потому 
что она небольшого формата, но очень милая и родная. 
В ней столько любви, светлой, праведной любви ко 
всем людям, столько желания оградить всех от духов-
ных ошибок, защитить от попыток врага рода челове-
ческого, который всеми силами и «любыми средствами 
старается не допустить человека к Богу». 

Уверена, что ни один человек, находящийся в здра-
вом уме и трезвой памяти, не желает себе болезни. За-
болев, мы идем к врачу, принимаем лекарства, занима-
емся профилактикой. Я думаю, большинство людей со 
мной согласятся, что лечиться совсем нелегко, но надо. 
И человек идет и лечится, и терпит, потому что хочет 
выздороветь. 

Рано или поздно человек приходит в храм со свои-
ми скорбями, чтобы вылечить душу и поддержать 
телесное здоровье. Да, сначала будет, может, нелегко, 
непривычно. А потом будешь удивляться: как мог без 
этого жить? Так давайте удивляться!

ПОСВЯЩЕНИЕ 
ПРЕПОДОБНОМУ 

СЕРГИЮ
Уважаемые зеленоградцы! 
С июня по сентябрь приглашаем всех 

желающих посетить проходящую в музее 
выставку, посвященную 700-летию со дня 
рождения преподобного Сергия Радонеж-
ского. В экспозиции вы сможете увидеть, 
такие интересные экспонаты, как карта па-
ломнического маршрута в Свято-Троицкую 
Лавру участников молодежного объеди-
нения «Колокол», предметы церковной 
утвари и иконы из собрания Никольского 
прихода и фондов музея, а также предметы 
из частных коллекций. Кроме того, в двух 
залах временной экспозиции представле-
ны конкурсные рисунки зеленоградских 
школьников на тему «Посвящение препо-
добному Сергию». В рамках проходящей 
выставки в музее планируются духовные 
поэтические вечера и беседы с протоиреем 
Сергием Фейзулиным о преподобном Сер-
гии Радонежском.

22 июня в 14-м микрорайоне, 
на территории бывшей деревни 
Александровка, на братской могиле 
воинов, павших в боях за Москву в 
1941 году,  прошло торжественное 
мероприятие «Вахта памяти», 
посвященное годовщине начала Великой 
Отечественной войны. 

В День памяти и скорби вспоминали тех, 
кто защищал нашу Родину в трудные годы вой-
ны. Несмотря на ранний час, пришло много 
людей пожелавших отдать дань памяти в этот 
скорбный день. Все присутствующие испы-
тывали сильные эмоции, с тревогой и болью 
люди вслушивались в голос Ю.Левитана, со-
общавшего о нападении вражеских войск. Ни-
кто не остался равнодушным, всех захлестнул 
благоговейный трепет и почтение к тем годам 
и людям, даровавшим нам возможность жить 
без войны.

В этом году день начала Великой Отече-
ственной войны совпал с праздником Всех 
святых в земле Русской просиявших. Такое же 
редкое совпадение было и в 1941 году.  В кон-
це мероприятия иерей Михаил Ильин вместе 
с хором молодежного объединения «Колокол» 
совершил заупокойную литию. 

Для нашего зеленоградского прихода эти 
встречи приобретают особое значение: рядом 
с братской могилой строится храм в честь свя-
того благоверного князя Александра Невского, 
с именем которого связано начало контрнасту-

пления в битве под Москвой. И с каждым го-
дом все больше наших прихожан, молодежи из 
«Колокола» становится на «Вахте памяти».

Царствие небесное и вечная память павшим 
воинам, низкий поклон нашим ветеранам!

В.А.

СОЛДАТ ВЕРНУЛСЯ 
ДОМОЙ

11 июня 2014 года на Зеленоградском 
городском кладбище состоялось 
торжественное захоронение останков 
нашего земляка, погибшего во время боев под 
Ельней в августе 1941 года. Солдат родился 
и вырос в поселке Ржавки.

В июле 1941 года Алексей Иванович Хотеев ушел 
на фронт и погиб в одном из своих первых боев. Род-
ные получили извещение: числится пропавшим без 
вести. 

Правнучка солдата Виктория Хотеева рассказала 
о том, что все эти годы родные из поколения в поко-
ление чтили память Алексея Ивановича. Со скорбью 
понимали: прошло уже более 70 лет, вероятность 
обнаружить останки погибшего солдата и устано-
вить его имя крайне невелика. Однако, несмотря ни 
на что, продолжали надеяться, и эта надежда была 
вознаграждена. 

В 11 часов в храме Всех Святых была соверше-
на панихида об упокоении души убиенного воина 
Алексия и всех воинов, павших на поле брани за 
свое Отечество. Богослужение совершил священник 
Владимир Гаркуша. 

После панихиды отец Владимир обратился к 
родным А.И.Хотеева и всем людям, пришедшим 
почтить его память. Он поблагодарил начальника 
отдела Военного комиссариата Москвы по Зелено-
градскому округу Е.Мерзликина и всех участников, 
продолжающих работы по поиску и захоронению 
останков павших воинов. 

Отец Владимир подчеркнул, как важно достойно 
чтить, свято хранить и передавать будущим поколе-
ниям память о тех, кто по слову Евангелия «душу 
свою положил за други своя», за свою Родину.  

Захоронение прошло со всеми почестями. Про-
водить в последний путь солдата Великой Отече-
ственной пришли префект Зеленограда А.Смирнов, 
руководители районных управ, военного комисса-
риата, военные моряки Алабушевской воинской 

части, ветераны, школьники и молодежь. Над мо-
гилой героя прозвучали гимн России и салют. Род-
ным А.И.Хотеева были переданы найденные личные 
вещи погибшего и вручена медаль «Шагнувший 
в бессмертие».

«Солдат вернулся домой», – эти слова не раз про-
звучали во время траурного митинга. Через 73 года 
защитник Родины, солдат Великой Отечественной 
был по-христиански и с воинскими почестями по-
гребен в родной земле, на территории воинского 
мемориала «Солдатские звезды», расположенного у 
стен храма Всех Святых. 

Вечная память убиенному воину Алексию и всем 
воинам, отдавшим жизнь за свою Родину!

Продолжается Петров пост… 
К сожалению, для многих людей посты стали не более 
чем разгрузочной диетой. Но телесное –
самое легкое воздержание, это лишь первая
ступенька к настоящему посту.

Время поста дано нам, чтобы мы научились следить за свои-
ми мыслями, воздерживаться от дурных поступков, страстей, 
нездоровых развлечений, пересмотрели и изменили свою жизнь. 
Это гораздо важнее и гораздо труднее…

Рвение не по разуму
Общее правило: питаться нужно так, чтобы чувствовать 

легкость. Можно отяготить себя и постной пищей. Не «зацикли-
вайтесь» на еде! Известно, что «лучше недопоститься, чем пере-
поститься». Есть такое выражение: «Рвение не по разуму». Не-
которые начинают брать на себя тяжелые молитвенные подвиги, 
забывая о рабочих и домашних обязанностях, другие изнуряют 
себя тяжким телесным постом, итогом которого зачастую стано-
вится физическое истощение организма. 

Нельзя буквально перенимать те традиции, которые были 
естественными в начале ХХ века. Мы сильно отличаемся от на-
ших предков и здоровьем физическим, и духовным, у нас другие 
экология, темп жизни, перегрузки. Умеренность – вот золотое 
правило.

Если человеку трудно дается пост, он чувствует раздражи-
тельность, не может ни о чем думать, кроме как о еде, то можно 
в чем-то ослабить пост. Как говорил преп. Серафим Саровский: 
«Ешьте, что хотите, только друг друга не ешьте».

Время осмысления
Пост – время осмысления всех сторон жизни, особенно от-

ношения к людям. Надо внимательно следить за тем, что мы 
говорим, ведь слово обладает огромной силой. Иногда необду-
манно сказанная невинная шутка может привести к самым бед-
ственным результатам. 

На время поста хорошо бы взять на себя какой-то духовный 
подвиг. Например, следить за тем, чтобы никого не осуждать, 
не обижать, ни с кем не ссориться. И если нам это удастся, мы 
увидим, насколько изменится наше отношение к другим людям 
после нескольких недель такого духовного упражнения.

Как понять, что пост прошел не зря? Изменились ли вы хоть 
немного  за это время, стали мягче, добрее, деликатнее? Стали 
не только уклоняться от зла, но и делать добро?  Появилась ли в 
вашей душе благодарность Богу, надежда на Его помощь, реши-
мость и самим подражать Ему в милосердии, любви, терпении?  
Как и все остальное в жизни, древо познается по плодам.

ЮБИЛЕЙ

ПРАВОСЛАВНЫЙ КАЛЕНДАРЬ ВЫСТАВКА

НИКТО НЕ ЗАБЫТ

АНОНС КНИГИ

КАК ПРОВЕСТИ ПОСТ С ПОЛЬЗОЙ?

Отпевание в храме Всех 
Святых на старом кладбище

«ВАХТА ПАМЯТИ»
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